

Pinar del Río face à l'approche de la tempête tropicale Idalia (+Photo)



La Havane, 28 août (Web Network) Le major général Ramón Pardo Guerra, chef de l'État-major national de la Défense civile cubaine (EMNDC), a visité lundi après-midi des zones de la communauté de La Coloma, à Pinar del Río.

Le haut fonctionnaire a vérifié sur place les mesures adoptées sur le territoire pour réduire au minimum les dommages qui pourraient être causés par le phénomène hydrométéorologique lors de son passage dans les environs de la province la plus occidentale du pays.

Accompagné de Yamilé Ramos Cordero, présidente du Conseil provincial de défense, M. Pardo Guerra a visité l'Empresa Pesquera Industrial La Coloma (Epicol), où il s'est enquis des mesures prises pour éviter les dommages aux navires, aux travailleurs et à l'industrie.

Il s'est entretenu avec les habitants et a insisté sur la nécessité de ne pas être confiant face à la tempête tropicale, de respecter les directives de la protection civile et d'être discipliné.

Photo tirée de tvsantiago.cu

Cette ville côtière de quelque 7 000 habitants a été durement touchée par l'ouragan Ian en septembre 2022.

Après 18 heures aujourd'hui, et à l'approche d'Idalia, la province de Pinar del Río avait déjà évacué plus de 600 personnes sur les 11 000 familles en situation de vulnérabilité identifiées à Pinar del Río.

"Elles ont été protégées dans des centres d'évacuation ou chez des parents et des amis", a déclaré la vice-gouverneure de la province, Mme Niurka Rodríguez Hernández, à Tele Pinar del Río.

Elle a souligné les mesures prises pour garantir la sécurité et la protection de la vie des personnes qui vivent dans les endroits les plus exposés aux inondations.

D'autre part, plusieurs médias ont rapporté qu'à partir de 19 heures aujourd'hui, la circulation routière et piétonne était limitée dans toute la province de Pinar del Río (avec des informations de Cubadebate et tvsantiago.icrt.cu).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332610-pinar-del-rio-face-a-lapproche-de-la-tempete-tropicale-idalia-photo>



Radio Habana Cuba